



# Apprendre le japonais pendant la Semaine des Langues...

publié le 08/04/2022

**Durant toute cette semaine dédiée aux Langues vivantes, de nombreux élèves de 6e ont notamment pu participer aux ateliers animés par Margot et Cynthia, étudiantes férues de mangas, d'animation et de culture japonaise.**

Grâce à des échanges en visioconférences, les classes et les élèves du Club BD ont ainsi pu découvrir les katakanas (symboles) et les utiliser pour transcrire leurs prénoms, les chiffres, créer des personnages et une petite histoire manga (avec des éléments imposés tels : un objet/une émotion/une couleur), découvrir les secrets "légumineux" se cachant derrière les noms des personnages de la série culte **Dragon Ball** ou tenter de deviner l'appellation de marques célèbres au pays du soleil levant.

Retrouvez ci-dessous quelques photos de ces différents moments...

## Portfolio

